EL PULSO DEL CONGRESO

"LO DESTACADO DE LA SEMANA"

Semana del 10 al 14 de julio 2023



CÁMARA DE SENADORES

Martes 11/07/23

Analizan en el Senado avances y retos que enfrentan abogados en el ejercicio de su profesión.

En el marco de las conmemoraciones del 63 aniversario del Día del Abogado en México, el Senado de las República realizó el segundo foro nacional "El abogado y el legislador, de lo local a lo nacional", en el que senadores, magistrados, expertos en derecho y académicos analizaron los avances y retos que enfrenta esta profesión en la defensa de la justicia. Ver mas...

Inicia en el Senado de la República ciclo de conferencias "Mujeres por una vida libre de violencia".

La senadora Olga Sánchez Cordero señaló que los distintos tipos de violencia como la económica, emocional, sexual, laboral, física y cibernética implican violaciones a los derechos humanos; sin embargo, ocurren de forma cotidiana sin importar edad, lugar de residencia, ocupación o escolaridad de las víctimas.

Durante la inauguración del primer ciclo de conferencias "Mujeres por una vida libre de violencia física", la legisladora refirió que siete de cada 10 mujeres, mayores de 15 años, han experimentado alguna situación de violencia, de esa cifra, 35 por ciento fue física. <u>Ver más...</u>

Miercoles 12/07/23

Recibe Senado a vicepresidente del Comité Permanente de la Asamblea Popular China, Xiao Jie.

- Diálogo entre legisladores refrenda alto nivel de amistad y asociación entre ambas naciones, afirma Alejandro Armenta
- Se trata de una oportunidad para invitar al presidente de China, Xi Jinping, a nuestra nación: Eduardo Ramírez
- "El árbol de amistad" entre China y México es frondoso y fructífero, declara Xiao Jie

<u>Ver más...</u>

Jueves 13/07/23

Premian en el Senado a ganadores del "1er Concurso Nacional de Emprendimiento con Dimensión Social".

El Senado de la República fue sede de la ceremonia para la premiación del "1er Concurso Nacional de Emprendimiento con Dimensión Social", certamen para fomentar en las y los jóvenes la generación de proyectos enfocados a la promoción de la dimensión social de las empresas del futuro.

El primer lugar del concurso lo obtuvo el proyecto "Estudiamente (Studially)", de Angélica Ximena Hernández, alumna de la Universidad La Salle. Se trata de una app enfocada en mejorar la vida de los jóvenes estudiantes, empoderándolos y potencializándolos hacia una vida integral que los lleve a un crecimiento personal y a un mejor futuro. Ver más...

Analizan en el Senado de la República acciones para generar paz social en la Ciudad de México.

A fin de visibilizar las problemáticas más importantes en torno al tema de la seguridad pública, así como los avances que permitan generar condiciones de paz social en la metrópolis, el presidente del Instituto Belisario Domínguez, Manuel Añorve Baños, inauguró el capítulo dos del foro "Voces de la Ciudad de México, el futuro de nuestra metrópoli". Ver más...



CÁMARA DE DIPUTADOS

Lunes 10/07/23

Comisión organiza en Nayarit el foro Producción social de vivienda: asequibilidad y habitabilidad.

ELa Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputados, que preside la diputada Lilia Aguilar Gil (PT), organizó el foro Producción social de vivienda: asequibilidad y habitabilidad. Capítulo Nayarit, que se enmarca en la segunda edición del Parlamento Abierto "Hacia una vivienda adecuada". Ver más...

Martes 11/07/23

Comisión de Gobernación aprobó declarar el 19 de marzo como "Día de la Artesana y el Artesano".

En reunión semipresencial, la Comisión de Gobernación y Población, presidida por el diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI), aprobó un dictamen que declara el 19 de marzo de cada año como el "Día de la Artesana y el Artesano". Ver más...

Miercoles 12/07/23

Aprueba Comisión de Marina opinión positiva a iniciativa que plantea democratizar la política nacional marítima.

La Comisión de Marina, que preside el diputado Jaime Martínez López (Morena), aprobó con 19 votos a favor la opinión en sentido positivo r a la iniciativa que adiciona el inciso e a la fracción V del artículo 30 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, que plantea democratizar la política nacional marítima. Ver más...

Comisión emite opinión negativa a iniciativa en materia de uso de tierras ejidales.

La Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, presidida por la diputada Carmen Rocío González Alonso (PAN), avaló la opinión en sentido negativo a la iniciativa que plantea reformar los artículos 2, 23 y 87 de la Ley Agraria, en materia de uso de tierras ejidales, presentada por el diputado José Guadalupe Fletes Araiza (PRI).

La opinión se remitió a la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, encargada de dictaminar dicha propuesta que busca modificar las facultades de la asamblea ejidal en materia de constitución de zonas urbanas, regularización de asentamientos humanos, destino de uso de tierras, parcelas y cambio de uso comunal. Ver más...

Entregan a la SCJN conclusiones de los conversatorios públicos: Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Ignacio Mier Velazco (Morena), entregó a las ministras y al ministro las relatorías y conclusiones de los conversatorios públicos realizados durante mayo y junio. "Este ejercicio de colaboración de poderes es fundamental para fortalecer el régimen republicano. Es grato que los ministros hayan aceptado la invitación para conocer los resultados de esta primera etapa de los conversatorios en donde se revisó el marco jurídico que regula al Poder Judicial", señaló. Ver más...

COMISIÓN PERMANENTE

Lunes 10/07/23

La Cámara de Diputados realizó homenaje luctuoso a Porfirio Muñoz Ledo, exdiputado federal, intelectual, académico y diplomático.

El legado más importante que deja Porfirio Muñoz Ledo a la República y al pueblo de México es el impulso que le imprimió a la transición democrática y a la construcción de sus instituciones, afirmó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, en el homenaje luctuoso que le rindió la Cámara de Diputados. Ver más...

Martes 11/07/23

Segunda Comisión de la Permanente aprobó cuatro puntos de acuerdo en materia de salud y campañas meteorológicas.

La Segunda Comisión de Trabajo de la Comisión Permanente (Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública), que preside la diputada Carolina Beauregard Martínez (PAN), aprobó cuatro dictámenes con punto de acuerdo, a fin de garantizar la integridad de las personas que residen en las zonas costeras y conocer los avances de la política nacional farmacéutica. Ver más...

Rinden protesta ante la Comisión Permanente embajadores de México ante Kuwait y República Argelina

Ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Eduardo Patricio Peña Haller y José Ignacio Madrazo Bolívar rindieron protesta como embajadores de México en el Estado de Kuwait y en la República Argelina Democrática y Popular, respectivamente, luego de que legisladoras y legisladores ratificaran sus nombramientos. Ver más...

Guarda Comisión Permanente minuto de silencio por el deceso del padre de la senadora Mónica Fernández

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, diputados y diputadas, junto a senadoras y senadores, guardaron un minuto de silencio en memoria del padre de la senadora Mónica Fernández Balboa (Morena). Ver más...

Miercoles 12/07/23

Aprueba Tercera Comisión de la Permanente idoneidad de la terna para ocupar el cargo de titular de la Prodecon

La Tercera Comisión de la Comisión Permanente -Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas-, presidida por la diputada Alma Carolina Viggiano Austria (PRI), aprobó el dictamen de idoneidad de la terna enviada por el presidente de la República con motivo del nombramiento del titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon). Ver más...

